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２０２４年１１月１８日 

令和６年度 ユタ安全対策連絡協議会 議事録 

 

１ 概要 

開催日時 ２０２４年１１月１６日（土）１１：００～１２：２０ 

開催場所 Summit Academy 

出席団体 

末日聖徒イエス・キリスト教会 

（ソルトレイクシティ） 

末日聖徒イエス・キリスト教会 

（プロボ） 

ユタ日本語補習校 在デンバー日本国総領事館 

 

２ 議事 

（１）開会挨拶 

在デンバー日本国総領事館首席領事から開会挨拶として以下のとおり発言。 

本年 9 月に中国広東省深圳で発生した日本人学校の児童が男に襲われ逝去されたことへの

お悔やみを申し上げるとともに、安全対策は国や地域によっても違いがあり、当館管轄区域内

でも犯罪や自然災害の傾向や注意点に違いが生じることから、本協議会ではユタ州の治安情

勢や具体的な防犯対策等を共有する。 

また、本協議会は在留邦人コミュニティと総領事館との双方向で情報共有を図る場として

開催している。ぜひ出席者からの忌憚のない意見等を頂戴したい。 

 

（２）出席団体紹介 

 各出席団体及び出席者の紹介がされた。  

 

（３）最近の治安情勢（在デンバー日本国総領事館から説明、別添１：治安情勢と安全対策） 

ア 最近のユタ州の犯罪件数について、２０２３年の暴力犯罪は２０２２年より約５％

減少し、財産犯罪は約１８％減少した。 

イ 人口１０万人あたりの犯罪件数について、米国全体、ユタ州、ソルトレイクシティ、

他都市を比較した結果、ユタ州内で発生件数の多い犯罪種類は強制性交及び窃盗で

あった。 

ウ ユタ州で犯罪件数の多い窃盗等の特徴及び具体的な防犯対策について説明がされ

た。 

エ 一般犯罪の被害に遭わないためのポイントとして「安全対策のための三原則」の説明

及び参考資料として「ゴルゴ１３の海外安全対策マニュアル」の紹介がされた。 
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オ 銃撃事件に関し、今後のサンクスギビングデー及びクリスマス等のホリーデーシー

ズンに向けて、銃撃事件は人出の多い場所で発生する傾向が高い旨の注意喚起が行

われ、銃撃事件現場に遭遇した場合の対処方法と事前の心構え等について説明がさ

れた。 

カ 米国内で発生している特殊詐欺の具体的な手法及び対策（被害に遭わないためのポ

イント）について説明が行われた。 

 

（４）質疑応答・意見等 

ア （今後の協議会において、参加団体を増やしていくことを念頭に、）今回参加した各

団体は現在のユタ州内での日本人コミュニティとして大きい団体なのか確認した

い。また、最近のユタ州に進出している日系企業等はどのような会社があるのか。 

（回答：総領事館）今回出席いただいた各団体はユタ州内において大きいコミュニティ

と承知している。また、ユタ州には複数社が拠点を構えており、今後もそれら企業や

団体に対し、協議会への参加を案内していく所存である。 

（回答：出席者）ソルトレイクシティ等に進出している日系企業数社を紹介。 

イ 安全対策という観点では、ユタ州では交通事故も多いことから、今後は犯罪だけでな

く交通事故等の情報も共有してもらえるとありがたい。 

（回答：総領事館）冒頭開会の挨拶においても安全は国や場所により様々な特徴がある旨

お伝えしたが、当館の管轄区域内でも場所や地域により安全に対する注意点は変わ

る。次回はユタ州における交通事故に関する情報も共有できるよう準備を進めたい。

また、議題は協議会の都度、時期や状況等を考慮して構成しているので、協議会開催

に向け、取り上げたい情報等あればご意見をいただけるとありがたい。 

ウ 自殺等の問題についても議題として取り上げることは可能か。 

（回答：総領事館）可能と考える。なお、本年９月にコロラドにて実施した安全対策連絡

協議会ではデンバー在住のメンタルヘルス講師を招いてプレゼンテーションをして

いただいた。今後、ユタ州における講師の手配等の可否を含め検討していく。 

エ 補習校として、パトカー等が定期的に学校を巡回してくれると心理的にも安心感を

得られるし、防犯的な観点からも抑止になると考えるが、管轄警察と連携することは

可能か。 

（回答：総領事館）今回は管轄警察のスケジュールの都合で訪問することができなかった

が、ユタ日本語補習校関係者と同行して管轄警察を訪問し、巡回等について依頼する

ことは可能である。あらためてスケジュール等を調整したい。 

オ 一般的な自然災害だけでなく、工場等から排出される化学物質や大気汚染
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等に関するハザードマップのようなものがないか。なお、冬季のユタ州は地形や気象

条件による大気汚染が深刻なことから注意が必要である。 

（回答：総領事館）ハザードマップに関し、関係当局等から発行されたものがないか確認

する。 

カ （総領事館から）本協議会の開催結果の広報手段について、出席団体だけでなく広く

在留邦人等に情報共有することを目的として、議事録を作成し、その他資料とともに

出席団体の承認を得たものを在デンバー日本国総領事館のホームページに掲載する

こととしたい。 

（出席団体より承諾を受ける） 

 

（５）その他（総領事館からの連絡事項） 

ア パスポート作成について、２０２５年３月２４日からパスポートの偽変造防止を強

化するため、顔写真のページがプラスチック素材の「２０２５年旅券」が発給され

る。それに伴い、現在は申請から交付まで約７日で行っていたが、来年の３月２４

日以降は、パスポートは日本国内で作成され、在デンバー総領事館まで配送される

こととなるため、最短でも２週間以上の日数を要することとなる。詳しくは資料を

参照いただきたい。（別添２：「２０２５年旅券」の集中作成に関するお知らせ） 

イ 在外選挙人名簿への登録について、随時受付を行っている。（別添３：在外選挙の

制度と手続きについて） 

ウ 孤独・孤立対策について、令和 5年に行ったアンケート結果を本年公表した。結果

から孤独・孤立を感じる人の傾向なども読み取ることができる。また、外務省では

NPO法人等と連携し、海外に住む日本人向けの相談窓口を用意している。詳しくは

資料を参照いただきたい。（別添４：孤独・孤立対策周知用チラシ） 

 

（６）閉会挨拶 

在デンバー日本国総領事館首席領事から閉会挨拶として以下のとおり発言。 

本 11月に当総領事館の館長である総領事が交代し、22日に新総領事が着任するので今後と

もよろしくお願い申し上げる。 

昨日（11月 15日）に当地治安当局を訪問した際、本日の協議会開催の話をしたところ、議

事の中にもあった特殊詐欺に関して、警察官などの治安当局者が口座番号を聞き取るような

ことは決して無いということを注意喚起してほしいと依頼された。どうか周囲にも広報して

いただきたい。 

最後に既にご承知かと思うが、日頃の防犯対策とともに有事に向けた訓練等もとても重要
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である。引き続き、犯罪等に遭わないために本協議会の内容をご活用いただきたい。 

 

添付資料 別添１：治安情勢と安全対策 

別添２：2025年旅券の集中作成に関する案内 

別添３：在外選挙人名簿登録申請チラシ 

別添４：孤独・孤立対策周知チラシ 

 

 


